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Га'зета выходит один раз в неделю

Организованно закончить 
учебный год

в сети партпросвещения
Истекший учебный год партий

ного просвещения явился годом 
напряженной работы коммунистов 
над повышением своего идейно
теоретического уровня. Выполняя 
постановление ЦК ВКП(б), партий
ная организация города добилась 
значительного под'ема работы в 
деле партийного просвещения.

В нашей парторганизации созда
но 19 кружков по изучэнию „Крат
кого курса истории ВКП(б)“, в ко
торых занимается 235 коммунис
тов. 15 кружков изучают сейчас 
6-7-8 главы.

В результате повседневного ру
ководства, конкретной и действен
ной помощи партийных организа
ций и высокой активности слу
шателей такие кружки, как кру
жок в Северской средней школе 
(руководитель тов. Вакурова), на 
Криолитовом заводе—(руководи
тель тов. Ремизов) полностью за
кончили учебную программу. Орга
низованно и активно проходят за
нятия в кружке по изучению 
.Краткого курса истории ВКП(б)" 
в парторганизации Гумешевского 
рудоуправления (руководитель тов. 
Грошев), в кружках, которыми 
руководят тт. Литвинов и Кофман 
(Северский и Криолитовый заво
ды). В основном почти во всех 
кружках занятия проходят орга
низованно, в соответствии с учеб
ными планами, что дает все воз
можности для успешного завер
шения текущего учебного года.

Значительно улучшилась в этом 
году и работа политшкол. В городе 
работает 22 политшколы, в кото
рых занимается 263 коммуниста. 
Они изучают 8-9-10 темы учебной 
программы. Хорошо работает по
литшкола в парторганизации Гу
мешевского рудоуправления (ру
ководитель тов. Добрынин), в 
парторганизации Северского 
стройуправления (руководитель 
тов. Рабинович), в парторганиза
ции Северского завода (руководи
тели тт. Ширяев и Ахмадеев) и 
ряде других.

Изучая славную историю нашей 
большевистской партии, многие 
молодые коммунисты и кандида
ты партии, занимающиеся в по
литшколах и кружках, расширили 
свои политические знания, стали 
принимать более активное участие 
в партийной и производственной 
жизни. Многие кандидаты приняты 
в члены ВКП(б). К таким относят
ся: тт. Григорьев, Дунаева, Ива
нов, Харченко (Криолитовый за

вод), Некрасов (завод „Красный 
металлист“), Черепанов (партор
ганизация села Полдневая) и мно
гие другие.

Однако следует отметить, что 
некоторые партийные организации 
по-настоящему не осуществляли 
должный контроль за работой по
литшкол. Таким образом с поли
тическим образованием коммунис
тов далеко не везде дело обстоит 
благополучно. Пять политшкол за
нимались не регулярно и отстали 
по учебной программе на 2-3 те
мы. Не серьезно отнеслись к важ
нейшему партийному поручению 
руководители школ: т. Шитиков 
(завод .Красный металлист-), тов. 
Рябухина (Полдневая), которые с 
первых дней учебного года не 
приложили максимум сил и от
ветственности к порученному делу.

Сейчас в сети партийного про
свещения наступил самый ответ 
ственный период. Учебный год 
заканчивается. Боевая задача 
городской партийной организации 
завершить учебный год организо
ванно. Нельзя допускать форси
рования работы кружков и полит
школ в ущерб качеству. Послед
ние одно—два занятия, незави
симо от количественногц выпол
нения программы, следует про
вести, как итоговые, в форме жи
вой беседы пропагандиста со слу
шателями. На этих же занятиях 
нужно определить коммунистам 
форму учебы на будущий учеб
ный год в соответствии с их же
ланием и знаниями.

Школы и кружки, которые не 
сумеют закончить выполнение 
учебной программы к концу июня, 
должны будут сохранить свой 
состав стабильным для продол
жения учебы с 1 октября 1949 
года.

1орпарткабинет и консультанты 
первичных парторганизаций обя 
заны провести итоговые консуль
тации и групповые теоретические 
собеседования со всеми комму
нистами, которые изучают марк
систско-ленинскую теорию само
стоятельно.

Итоговые занятия нужно про
вести с активным участием всех 
слушателей, что даст возмож 
ность правильно подвести итоги.

Завершение учебного года в 
сети партийного просвещения 
должно послужить дальнейшему 
улучшению всей нашей массово- 
политической и организационной 
работы.

(

—Городское собрание стахановцев—
14 мая состоялось собрание стахановцев промышленных предприятий нашего города. Собрание 

заслушало и обсудило. доклад секретаря ГК ВКП(б) тов. Ерохина о итогах работы промышлен
ности города за 4 месяца 1949 г. После доклада развернулись оживленные прения, высказалось 
11 человек.
—Свои обязательства,—-говорит стахановец транспортного цеха Криолитового завода тов. Усков,— 

по ускорению оборота вагонов мы выполнили на 112 процентов, план погрузки вагонов—на 103. 
За первый квартал нашему цеху присуждено переходящее Красное Знамя ВЦСПС и Совета Ми
нистров СССР, в мае мы работаем на уровне 130 процентов к плану. Мы приложим все силы к 
тому, чтобы наш город был победителем в соревновании с городом В-Пышма.

Представитель города В-Пышма тов. Боровских доложил собравшимся о показателях работы 
промышленности и заявил, что верхнепышминцы и впредь будут победителями в соревновании 
городов Свердловской области.

Председатель райкома союза Сысертского мехлесопуйкта тов. Курьянов рассказал о славных 
трудовых подвигах стахановцев. К ним относятся: лесоруб тов. Алексеенко, который выполнив 
пятилетку, сейчас работает в счет 1953 года, шоферы Рыбин и Пьянков выполняют норму 1952 
года, а кузнец тов. Попов к концу этого года заканчивает выполнение норм трех пятилеток.

Директор Северского завода тов. Вершинин заверил собрание, что металлурги ликвидируют от
ставание и во втором квартале перевыполнят производственный план.

Собрание стахановцев приняло новые повышенные обязательства и обращение ко всем рабочим, 
инженерно-техническим работникам и служащим промышленных предприятий города.

С большим воодушевлением стахановцы города приняли приветственную телеграмму вождю на
родов товарищу Сталину.

Обращение
городского собрания стахановцев промышленности 

ко всем трудящимся города
Дорогие товарищи’
Промышленность нашего города в 1-м квар

тале 194Э года выпустила продукции на 24,6 
процента больше по сравнению с 1-м кварталом 
прошлого года.

Впереди в социалистическом соревновании 
среди предприятий города выполнивших план, 
как но валовой так и по товарной продукции 
идут: Криолитовый завод, Мехлесопункт, завод 
„Красный металлист“, Полевское рудоуправле
ние.

Лучшие люди города—передовики социалисти
ческого соревнования—самоотверженно трудятся, 
показывая образцы высокопроизводительного 
труда и коммунистической бережливости. Сре
ди них: сталевары Н. Бабич и Заика, вальцов
щик Шахмин, аппаратчица Козманова, солевик 
Валюгин, токарь Калугин, бурильщик При- 
туляк, лесоруб Алексеенко и другие.

Одновременно собрание стахановцев отме
чает, что наряду с передовыми предприятиями, 
есть еще заводы и стройки, которые не справ
ляются с государственным планом, из-за чего 
город в целом не выполнил взятых социали
стических обязательств за 4 месяца. Северский 
завод задолжал стране сотни тонн белой жести, 
Гумешевский рудник не выполнил плана до
бычи и отгрузки руды.

Неудовлетворительно работают Полевское 
стройуправление, металюзавод № 8, промком
бинат п многие артели промкооперации. Мы 
не можем мириться с тем, что на ряде пред
приятий не выполняется план по важнейшим 
видам изделий, нарушается технологическая

)

Полевскогд 
дисциплина, неполностью используются произ
водственные мощности и нЬ ведется должной 
борьбы за поднятие качественных показателей 
работы. Не наведен большевистский порядок 
в. цехах и заводских дворах. Слабо внедряется 
хозрасчет. Имея огромные резервы, мы недо
статочно ведем борьбу за рентабельную работу 
предприятий, за снижение себестоимости про
дукции и увеличение сверхплановых накопле
ний.

Мы обращаемся к рабочим, служащим и 
интеллигенции Северского металлургического 
завода, Гумешевского рудоуправления, метал
лозавода № 8, артелей премкооперации—при
ложить весь свой опыт и знания для поднятия 
уровня промышленного производства и ликви
дации задолженности 4-х месяцев.

Собрание требует от коллективов строителей 
Северского и Полевского стройуправлений уско
рения работ но строительству и сдаче в экснлоа- 
тацию промышленных, культурно-бытовых 
об‘ектов и жилищного строительства.

Товарищи рабочие, инженеры, техники и 
служащие промышленных предприятий города!

Мы обращаемся и призываем Вас—мобили
зовать все свои силы, всю инициативу и энер
гию на дальнейшей под'ем выпуска продукции 
и улучшение качественных показателей, на 
создание образцовых предприятий социалисти
ческой промышленности.

Еще шире развернем социалистическое сорев
нование за выполнение взятых обязательств в 
новогоднем письме товарищу Сталину, за пер
венство в социалистическом соревновании с 
г. В-Пышма.

Передовики весеннего сева
Выполняя взятые обязательства в новогоднем 

письме товарищу Сталину, колхоз „Красный парти
зан" (председатель тов. Ишимников) 16 мая завер
шил план сева зерновых на 104 проц.

17 мая закончил сев зерновых культур Полднев- 
ской колхоз „Трудовик" (председатель шов. Салты
ков). Сейчас колхоз продолжает сев сверх плана.

Конференция ДОСАРМ
На днях в парткабинете со

стоялась первая городская кон
ференция добровольного обще
ства Содействия Армии. Конфе
ренция обсудила отчет о работе 
организационного бюро ДОСАРМ 
м задачи общества.

С отчетным докладом высту
пил тов. Охлумн. Докладчик 
отметил, что лучших показате
лей в постановке работы доби
лись первичные организации 
при Криолитовом заводе, пред
седателем которой является тов. 
Ковалев, ремесленного училища 
№ 15—(тов. Сергеев), ремес

ленного училища № 47 (тов. 
Котов) и городской пожкоманды.

После доклада развернулись 
оживленные прения. Выступаю
щие делегаты подвергли резкой 
критике работу организационно
го бюро и особенно его быв
шего председателя тов. Чусо
витина, который довел органи
зацию до развала.

Конференция избрала, город
ской комитет ДОСАРМ из 9 
членов, ревизионную комиссию 
из 3-х членов и двух делега
тов на областную конференцию.

В. Исаков.

На днях, около механического 
цеха Северского завода, состоял
ся митинг металлургов.

Директор завода тов. Вершинин 
зачитал Указ Президиума Верхов
ного Совета СССР о награждении 
металлургов Северского завода. 
Всего по заводу награждено 281 
человек. Из них: Орденом Ленина 
11, орденом Трудового Красно
го Знамени 48 и 222—медалями 
„За трудовую доблесть“ и „За 
трудовое отличие“.

Первый взял слово старейший 
мастер-п рокатчик Александр 
А ндреев ич 11анфилов.

Торжество металлургов
—Я четверть века стою в ря

дах металлургов. Наш славный 
ТРУД высоко оценен партией и 
правительством. Получая орден 
Ленина, я обещаю е честью вы
полнить взятые обязательства 
перед товарищем Сталиным!

Всем известный мастер-прокат
чик Михаил Иванович Кураев 
проработал в металлургии 40 лет. 
Его долголетний труд отмечен 
высокой наг р а д о й—орденом 

| Ленина.
Каждый северчанин хорошо 

I знает машиниста литейного крана 
‘ Серафима Николаевича Несте

рова. Он вырос на заводе, прора
ботав здесь более 25 лет. Сера
фим Николаевич торжественно 
принимает дорогой орден, Ленина.

Орденом Трудового Красного 
Знамени награждены А. С. Бан
ников, Е. И. Белоногова, X. Бик
баев, Г. С. Карягин, О. Н. Кошка- 
рова, К. А. Моршинин и другие.

В заключение митинга, в знак 
благодарности, металлурги нап
равили товарищу Сталину при
ветственную телеграмму.

Л. Голубев.

Указом президиума Верховного 
Совета СССР от 5 мая 1949 года 
за выслугу лет и безупречную 
работу награждена большая груп
па рабочих Криолитового завода.

Среди награжденных орденом 
Ленина: старейшая кислотчица 
башенного цеха Ксения Ивановна 
Шибаева, отец и сын Сипайловы— 
Павлин Николаевич и Вячеслав 
Павлинович. Павлин Николаевич

Высокая награда 
полжизни отдал .работе на заводе, 
его сын—Вячеслав Павлинович 
проработал 21 год.

Удостоены также высокой на
грады Ордена Ленина: паяльщик 
Александр Васильевич Медведев, 
кислотчик Петр Тимофеевич Ши
тиков. проработавший на заводе 
26 лет. За долголетнюю и безу
пречную работу награждены ор
деном Ленина начальник плано

вого отдела завода Борис Павло
вич Бессонов п контролер отдела 
технического контроля завода 
Василий Андреевич Храмцов.

Орденом Трудового Красного 
знамени награждены: старейший 
варщик фтористого цеха Иван 
Федорович Меркулов, печник 
башенного цеха Николай Семено
вич Папышев и башенщик Алек
сей Иванович Фарнин.
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По-боевому выполним решение 
XI с‘взда ВЛКСМ

Огромные задачи поставил 
перед комсомольскими организа
циями XI е/езд ленинско-ста
линского комсомола.- Главное 
во всей деятельности комсомола 
является коммунистическое вос
питание молодежи.

В р е ш с н и я х XI с'езда 
ВЛКСМ намечена обширная про
грамма участия комсомола в 
деле дальнейшего экономиче
ского и культурного развития 
нашей страны.

Проходивший па-днях Ш 
пленум ГК ВЛКСМ по итогам 
XI с'езда комсомола отметил, 
что комсомольские организации 
города еще слабо ведут работу 
по развертыванию социалисти
ческого соревнования среди 
молодежи, недостаточно работа
ют комсомольские контрольные 
посты по экономии и береж
ливости, не нашел еще отраже
ние в работе комсомольских ор
ганизаций патриотический по
чин технолога тов. Шутова, 
взявшего техническое шефство 
над комсомольско-молодежной 
бригадой, слабо вводятся лице
вые счета.

Серьезные недостатки, как 
отметил III пленум ГК ВЛКСМ, 
имеются в сети комсомольского 
просвещения. Политкружки на 
Криолитовом и Северском заво
дах, в горисполкоме работают 
неудовлетворительно. В кружках 
пропагандистов тт. Мурзина, 
Булатова и других до сих пор 
имеются срывы занятий, про
пагандисты тт. Леяс, Костоусов 
и Ушаков (Северский завод) 
занятия прекратили.

XI с'езд ВЛКСМ обязал ком
сомольские организации повсе
дневно развивать ‘физкультуру 
и спорт среди молодежи. Вы
полняя эти указания городскому- 
комитету физкультуры и спор
та, комсомольским, профсоюзным 
организациям города надо рез
ко улучшить руководство низо
выми коллективами, изжить не

ИСПЫТАНИЯ И ЭКЗАМЕНЫ В ШКОЛАХ
Завтра в школах начинаются 

переводные испытания в V, VI, 
VIII, IX классах и выпускные 
экзамены в IV. VII, X классах.

Пере д экзаменационными 
комиссиями предстанут тысячи 
юных патриотов Родины, чтобы 
отчитаться в полученных зна
ниях, защитить свое право на 
зрелость в жизни, работе и даль
нейшей учебе.

Главная цель экзаменов и 
испытаний—установить проч
ность п глубину знаний уча
щихся, взаимностью их с жизнью 
и практикой, уметь логически, 
обоснованно и литературно из
лагать устно и письменно свои 
мысли. Экзамены покажут, как 
справились с почетной задачей 
ком м упи стич еского воспитания 
наших детей школы и учителя.

Переводные испытания и вы
пускные экзамены должны про
ходить па высоком уровне и к 
этому наши школы вели уси
ленную подготовку, особенно в 
течение четвертой четверти 
учебного года на-ряду с завер
шением учебной программы, по
вторения пройденного материала.

Выпускные и переводные 
экзамены нынешнего года не
сколько отличаются. Порядок их 
остается прежний, но в экзаме
национные билеты ныне внесены 
существенные изменения. Они 

достатки в физическом воспи
тании молодежи, покончить с 
недооценкой этой работы.

XI с‘езд ВЛКСМ потребовал 
улучшения комсомольской в 
пионерской работы в школе. 
Основа учебного процесса яв
ляется—урок. поэтому законом 
для каждого школьника должно 
стать хорошее п оведение 
на уроке, безусловное вы
полнение домашних заданий, 
выполнение всех требований 
учителя. Комсомольские орга
низации школ должны повсе- 
дневно бороться за высокую 
дисциплину й успеваемость, 
всемерно укреплять авторитет 
учителя и пионервожатого.

Однако с успеваемостью в 
школах города дело обстоит 
далеко не благополучно. В По- 
левской десятилетке имеются 
такие факты, когда нс успева
ют даже некоторые комсомоль
цы: такие, как Булатова, Кар
манова, Веденкин и другие.

Паши школы накануне эк
заменов и переводных испыта
ний, которые, явятся оценкой 
работы школ. Надо провести 
их на высоком уровне, под ло
зунгом борьбы против второ
годничества.

Дальнейшие успехи комсомо
ла во многом зависят от уровня 
организационной работы. С'езд 
ВЛКСМ обязал комитеты комсо
мола поднять уровень руко
водства низовыми организация
ми ВЛКСМ, всячески разви
вать самодеятельность, инициа
тиву членов комсомола, крепить 
организованность и дисциплину 
в комсомольских рядах.

Решения XI с'езда ВЛКСМ — 
это наша боевая программа 
действий. Проводимые сейчас 
комсомольские собрания по 
итогам XI с'езда ВЛКСМ, дол
жны послужить улучшению 
всей внутри-комсомольской ра
боты. * Н Смирнов.

Секретарь ГК ВЛКСМ.

касаются, главным образом, 
большей требовательности к рас
крытию идейной стороны учеб
ного материала, связи его с 
современностью. Это относится, 
прежде всего, к курсам дарви
низма, истории,географии и ли
тературы.

В отличие от прошлых лет на 
экзамене по курсу дарвинизма 
учащимся будет предъявлено 
как главное требование—знание 
основ учения Дарвина—Тими
рязева — Мичурина — Лысенко, 
то-есть современного учения о 
преобразовании природы.

В билетах по- истории особое 
внимание уделяется новейшему 
периоду истории нашей Родины. 
Отмечены значение нашей 
страны, ее науки, техники и 
культуры в мировой истории, 
ведущее положение СССР средн 
других стран в борьбе за мир 
и демократию.

В билетах по литературе под
черкивается высокая идейность 
литературы советского периода, 
историческое влияние прогрес
сивных идей литературы, наро
дов СССР на мировую литера
туру и общественную жизнь. 
Значительное место отводится 
творчеству писателей братских 
народов.

Экзамены и испытания—боль
шое и важное событие в жизни

В решающие дни сева
Для начала полного разворота 

сева погода благоприятствовала 
с 6-7 мая. Однако, организо
ванно приступили к полевым 
роботам только колхозы „Крас
ный пахарь“, Красный пар
тизан“ и „Трудовик“. Осталь
ные колхозы и подсобные 
хозяйства под разными пред
логами оттягивали начало работ. 
В результате график сева фак
тически сорван, он выдержан 
лишь колхозами „Трудовик" и 
„Красный партизан“. Позорно 
отстают с севом к о л х о з ы 
„Красный Урал № 1.“ и под
собное хозяйство Межрайторга.

Колхозы и подсобные хо
зяйства города до сих пор не 
закончили сев ранних культур— 
пшеницы, гороха, вики, мор
кови, свеклы, лука этим самым 
грубо не выполнили правительст
венных указаний. Срывается 
своевременный сев многолет
них трав клевера и тимофеев
ки.

Основными причинами отста
вания весенне-полевых работ и 
не соблюдения агротехнических 
сроков сева соответствующих 
культур является отсутствие 
д о л ж ной государственной 
ответственности руководителей 
колхозов и подсобных хозяйств, 
а также слабая организационно- 
массовая работа с колхозниками 
и трактористами, недостаточная 
помощь шефствующих предприя
тий.

Лучше обстоит дело в кол
хозах «Красный партизан» и 
«Трудовик». Здесь, в пример 
другим, работа идет полный 
световой день, а трактористы 
выполняют сменную норму до 
120 процентов и выше. Однако 
и в этих колхозах обнаружены 
грубые недостатки': боронование 
озимых не организовано, а в 
колхозе «Красный партизан» 
вывезенный перегной па под
кормку- находится в кучах, на 
озимых пасется скот, в этом же 
колхозе обнаружена мелкая 
пахота.

детей. В это время они выпол
няют большую и трудную работу, 
волнуются и глубоко переживают 
результаты каждого экзамена.

Святой долг учителей, роди
телей и всей общественности— 
помочь школьникам с честью 
выдержать экзамены, окружить 
их вниманием и заботой, все
лить в них бодрость, уверен
ность в свои знания.

Особенно нужно помочь уча
щимся школы рабочей молоде
жи. Весь год они учились без 
отрыва от производства. Пред
приятия и учреждения обязаны 
предоставить им на период эк
заменов отпуска с сохранением 
заработной платы: для учащих
ся X классов —по 20 рабочих 
дней, для учащихся VII клас
сов—15 рабочих дней, а учащих
ся остальных классов—обяза
ны освобождать от работы с за
четом этих дней при очередном 
отпуске.

Экзамены должны проходить 
в спокойной и деловой обстанов
ке, как для учащихся, так и 
для учителей. Завкомы профсо
юзов и комсомольские органи
зации должны создать учащим
ся школ рабочей молодежи са
мые благоприятные условия 
для сдачи экзаменов.

Комсомольские и пионерские 
организации должны организо
вать товарищескую помощь, хо
роший разумный отдых. Па

Мелкая вспашка обнаружен  ̂
и в колхозе «Красный пахарь» 
на площади 2 гектара тракто
ристами Пинчук и Бочкаревым. 
Начальник отделения тов. Ми
ронова и участковый агроном, 
Закрепленный . за этим колхозом, 
тов. Валова не приняли к 
бракоделам ни каких мер и 
только под влиянием председа
теля колхоза тов. Якушева бы
ли вынуждены составить акт и 
потребовать переделки за счет 
виновных.

Па 18 мая план сева зерно
вых в целом по колхозам горо
да выполнен на 77 процентов. 
В колхозах: «Красный парти
зан»—на 104 процента, «Тру
довик» на 101, «Красный Урал 
№ 1» — на 58 процентов, 
«Красный Урал Д? 2»- на 84 
процента. Закончили посев 
пшеницы колхозы «Красный 
партизан», МрамОр», «Крас
ный Урал № 1», „Красный 
Урал № 2“. Затягивается посев 
пшеницы в колхозах «Красный 
пахарь» и «Трудовик». где 
план выполнен на 90 — 93 
процента.

В целях успешного заверше
ния ярового сева необходимо 
организовать работы так, чтобы 
посев ранних овощей, всех зер
новых культур и многолетних 
трав- клевера и тимофеевки 
закончить к 20 мая, обратив 
особое внимание на семенные 
участки, а посадку картофеля — 
к 25 мая. Этой цели должно 
быть подчинено все, что имеет
ся в распоряжении колхозов и 
подсобных хозяйств города.

В эти решающие дни сева 
нужно добиться выполнения 
постановления исполкома горсо
вета и горкома ВКП(б) об ока
зании помощи колхозам со сто
роны шефствующих предприя
тий.

И. Волков.
Агроном сельхозотдела.

период испытаний, экзаменов 
надо освободить всех школьни
ков от выполнения обществен
ных поручений.

В подготовке и проведении 
экзаменов велика роль и роди
телей. Родители должны дер
жать постоянную связь со шко
лой, не загружать лишней до
машней работой, во-время ока
зывать учащимся моральную 
поддержку.

Большевистская партия и со
ветское правительство, воору
жившие наш народ новым ста
линским пятилетним планом 
грандиозного строительства, 
пред'являют каждому трудяще
муся новые, более высокие 
требования. Советская школа, 
призванная воспитывать миллио
ны юных строителей коммуниз
ма, должна поставить свою ра
боту так, чтобы ее питомцы, 
глубоко овладевая основами 
наук, полностью отвечали воз
растающим требованиям. Одним 
из этапов решения этой серьез
нейшей задачи являются ны
нешние испытания и экзамены 
в школах. Долг учителей и 
учащихся, родителей и всей 
общественности - обеспечить вы
сокий уровень испытаний и 
экзаменов, добиться, чтобы на
ши дети окончили учебный год 
с отличными успехами.

А. Раскостова.
Зав. ГорОНО.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

Не проявляют заботы
Трудно добраться жителям Се

верского поселка до станции 
„Северская“, особенно в ночное 
время. Возле забора завода и га
ража Уралспецетроя непролазная 
грязь, груды шихты и всевозмож
ных отходов.

Спеша к поезду, пассажиры—ра
бочие и командированные иа за
вод, проходя' по этим ухабам, те
ряют галоши, рвут одежду и уве
чат; себе ноги. Все . они говорят 
одно—„руководители Северского 
завода но проявляют заботы о 
своих рабочих“.

Все это можно устранить быстро 
и при небольших затратах средств, 
сколотить трап в три доски и 
уложить, как тротуар, возле забора.

А. Мохов.
Мастер Уралспецетроя.

Забытый поселок
Горкомхоз совершенно не уде

ляет внимания благоустройству 
пот-елка Мыс. Это видно из того, 
что жители поселка сейчас оста
лись без воды. Имеющиеся здесь 
колодцы не чистятся, а Криоли- 
товый завод, благодаря попусти
тельству руководителей горком- 
хоза, заваливает территорию по
селка заводскими отходами.

Считаем, что так дальше про
должаться не может и просим 
горисполком обратить на это 
особое внимание. Маклякова.

ЕЩЕ РАЗ О СЕВЕРСКОМ 
ОТДЕЛЕНИИ ПОЧТЫ

В газете „За большевистские 
темпы“ писалось о плохой ра
боте почтальонов Северского от
деления. Однако начальник отде
ления тов. Комолов мер к устра
нению недостатков не принял, 
почтовики работают плохб.

Проживая но улице Комсомоль
ская Северского поселка, почту— 
городскую газету и „Уральский 
рабочий“ я получаю по 2-3 номера 
сразу. Часто бывает и так. что 
почту вручают соседу, а не лично 
адресату.

Когда же начальник Северского 
почтового отделения топ. Комолов 
потребует от своих почтальонов, 
чтобы они доставляли понту 
адресату ежедневно? П. Сибов.

ПРОШУ ВЕРНУТЬ 
МОЙ ОГОРОД

Партия, правительство и лично 
товарищ Сталин большое вни
мание уделяют инвалидам Оте
чественной войны и семьям по
гибших воинов. Им оказывается 
всевозможная поддержка и ма
териальная помощь. Большая 
забота к этим семьям проявляет
ся в нашем городе.

Однако отдельные руководи
тели вместо заботливого отно
шения к семьям погибших 
воинов проявляют вредную спесь. 
К таким относятся тт. Перминов 
и Щелканов (горвоенкомат). По 
их команде мой огородный 
участок отобран п передан в 
пользование своих сотрудников, 
не считаясь с тем, что я являюсь 
семьей погибшего воина—мой 
сын не вернулся с фронта Оте
чественной войны.

Прошу исполком Горсовета 
вмешаться в это дело и вернуть 
мне огородный участок.

0. Привалова.

Ответственный редактор 
Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.
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